

SOMMERZEIT = FERIENZEIT / URLAUBSZEIT

Von Karl Mönkeleek



Liebe Heimatfreunde und Leserinnen und Leser! Die Zeit von Juni bis August, also die Zeit der „großen Ferien“ ist die Hauptzeit für Erholung, für Reisen in nahe und ferne Länder, um andere Kulturen kennen zu lernen oder sich an südlichen Stränden am Mittelmeer oder in der Karibik von der dort sehr intensiven Sonne „bräunen“ zu lassen.

Für die Deutschen ist aber die Bundesrepublik mit den vielfältigen Landschaften der Nord- und Ostsee, den Heidelandschaften und den Seenplatten, den Mittelgebirgen und den Alpen immer noch das Urlaubsland Nr. 1. Das Angebot für aktiven Familienurlaub aber auch für Einzel- oder Gruppenreisen ist hervorragend.

Wie gut kennen Sie Deutschland? Oder ist Ihnen jeder Winkel auf Mallorca oder an der türkischen Küste besser bekannt als die eigene Heimat?

Für die „Daheimgebliebenen“ und für die Rückkehrer von einer großen Reise habe ich für einen Kurzurlaub in diesem Sommer, ob alleine, mit der Familie, mit Freunden, mit einer Gruppe einen ganz besonderen Tipp:

Dinklage – die Stadt im Grünen!

Hier können Jung und Alt noch auf Entdeckungsreise gehen.

Die wunderschöne Landschaft in und um Dinklage bietet NATUR PUR. Ein vom Landkreis Vechta hervorragend ausgeschildertes Radwegenetz verbindet viele sehenswerte Ziele in Südoldenburg.

Wer gerne auf „Schusters Rappen“ unterwegs ist, dem bietet der Burgwald mit seinem einmaligen Buchen- und Eichenbestand zu jeder Jahreszeit fast täglich neue Formen und Farben, also auch jetzt im Sommer. Schöne Wanderwege durch Alleen, aber auch die kleinen Nebenpfade sollte man im Blick behalten. Erst dann entdeckt man, was an den Wegesrändern krecht und fleucht!

Für Geübte ist der Kardinalsweg, ein neu eröffneter Pilgerweg von Damme nach Dinklage (oder umgekehrt) mit einer Gesamtlänge von 24 km, zu